

Aumenta el grado de satisfacción de los vecinos y vecinas con los servicios de la Policía Municipal de Móstoles

Fecha de publicación: 22/01/2016:00

Descripción:

El grado de satisfacción de los vecinos que requieren de los servicios de la Policía Municipal se ha mantenido en un nivel muy alto, con una valor de 4,54 sobre 5 en materia de seguridad ciudadana y de 4,75 en los requerimientos en materia de tráfico.

Durante el pasado año, se recibieron 34.186 requerimientos a través del Centro Integral de Comunicaciones, en su mayor parte por cuestiones relacionadas con el tráfico y la convivencia ciudadana.

El número de detenciones descendió en un 23,65%, con un total de 226 personas detenidas, en su mayor parte por asuntos relacionados con la protección de las víctimas de violencia de género, el 23,89% del total.

Se ha registrado un descenso del 25,23% en el número de atropellos, con un total de 80, el 6% del total de los accidentes.



La Concejalía de Seguridad del Ayuntamiento de Móstoles ha presentado el balance de las actividades más reseñables realizadas por la Policía Municipal durante 2015. En dicho balance se pone de manifiesto que los vecinos y vecinas de Móstoles mantienen un grado de satisfacción muy elevado respecto a los servicios de la Policía Municipal, con una nota de 4,54 sobre 5 en los requerimientos en materia de seguridad ciudadana a través del teléfono de emergencias 092 y de 4,75 sobre 5 en los requerimientos de carácter no urgente en materia de tráfico.

Destaca el incremento, un año más, de los requerimientos realizados a este Cuerpo de Policía mediante los diversos canales que se gestionan a través del Centro Integral de Comunicaciones. Este año se han realizado un total de 34.186 requerimientos, con un aumento del 6,62% respecto al año anterior.

La mayor parte de los requerimientos son por cuestiones relacionadas con la movilidad y la seguridad vial, un total de 4.676 requerimientos, el 13,68% del total. Le siguen los 2.869 requerimientos por molestias relacionadas con la convivencia ciudadana y destacan también las 2.024 intervenciones de carácter asistencial o humanitario, como la asistencia a personas en situación de indigencia o personas enfermas o heridas.

En cuanto a las intervenciones en materia de seguridad ciudadana, destaca el descenso del 23,65% en el número de detenciones, situándose en un total de 226 personas detenidas por cuestiones diversas, principalmente por asuntos relacionados con la protección de las víctimas de violencia de género, un 23,89% del total. Le siguen los detenidos por lesiones, agresiones y amenazas, el 14,6%, y por incumplir una orden de alejamiento, el 6,19%.

La unidad de Protección Social, por su parte, que está especializada en la protección de las mujeres víctimas de violencia de género, recibió en 2015 un total de 67 órdenes de protección, prácticamente las mismas que en 2014, que fueron 65.

En cuanto a la Seguridad Vial, el número de accidentes en los que se intervino fue de 1.332, con un aumento del 5,55% respecto al año anterior, si bien solo 18 del total fueron de carácter grave. Destaca el descenso del 25,23% en el número de atropellos, con un total de 80, tras la puesta en marcha el pasado año del Plan de Fomento de la Seguridad Vial, que busca reducir los accidentes de tráfico en el municipio, especialmente aquellos en los que hay peatones involucrados. Conviene señalar que desde 2012 no hay que lamentar ninguna víctima mortal en las vías y calles de Móstoles.

Se ha incrementado el número de controles preventivos de alcoholemia en un 15%, con un total de 3.632 controles durante 2015. Únicamente el 2,53% de estos controles resultaron positivos.

En abril de 2015 la Policía Municipal de Móstoles comenzó a realizar test de drogas que se sumaron a los habituales de alcoholemia, llevando a cabo un total de 183 pruebas, 82 de ellas positivas, lo que representa el 44,8% de las pruebas realizadas. En 3 ocasiones hubo que instruir diligencias penales por un presunto delito contra la Seguridad Vial.

El Jefe de la Policía Municipal de Móstoles, Juan Manuel Arribas Reyes, ha querido destacar en esta primera aproximación al balance del año anterior, el alto grado de cumplimiento de los planes preventivos puestos en marcha por este servicio a lo largo del año pasado, con el objetivo principal de proteger a los ciudadanos de Móstoles.